

Neckarstadt-West: Weihnachtsfeier des Ortsvereins der Arbeiterwohlfahrt

Der Geist von Carl und Bertha Benz schwebt durch den Saal

Gemütliches Beisammensein, bei Kaffee und Kuchen erzählen, weihnachtliche Musik hören – die Weihnachtsfeier ist der krönende Abschluss im Vereinsjahr der Arbeiterwohlfahrt (AWO) Neckarstadt-West. Neben Ernst Grünwald am E-Piano bot auch der Mercedes-Benz-Chor – bis vor wenigen Monaten war es noch der Daimler-Chrysler-Chor – musikalische Unterhaltung. „Da schwebte der Geist von Carl Benz und seiner charmanten Gattin durch den Saal“, bedankte sich der Orts-

vereins-Vorsitzende Gerald Kleiner bei den Sängern. Vom „hauseigenen“ Chor gab es Weihnachtslieder zum Mitsingen.

Auf keinem AWO-Fest fehlen darf der Beitrag von Gerda Erdmann und Eva Gärtner, die – egal zu welcher Feier – immer die passenden Gedichte parat haben. Nicht wegzudenken vom adventlichen Beisammensein im AWO-Vereinshaus ist auch der Besuch des Nikolaus', der für Jede und Jeden ein Geschenk im Gepäck hat. Dass sich hinter Bart

und rotem Mantel Gerald Kleiner versteckt, dürfte inzwischen jeder herausgefunden haben.

Neben Quartiermanager Gabriel Höfle, dem Geschäftsführer des AWO-Kreisverbands, Claus-Peter Sauter und CDU-Stadtrat Ulrich Schäfer, der eine „etwas andere Weihnachtsgeschichte“ zum Besten gab, ließ es sich auch Lothar Mark, MdB (SPD) und AWO-Kreisvorsitzender, nicht nehmen, auf der Weihnachtsfeier vorbeizuschauen. „Das hier ist eine Gemeinschaft mit en-

gem Zusammenhalt“, bedankte sich Mark bei Kleiner und seinen Helfern für das große Engagement der Ehrenamtlichen.

Dass deren Arbeit mit der Zeit nicht gerade leichter geworden ist, zeigt sich an den sinkenden Mitgliederzahlen und der damit knapperen Vereinskasse. „Wir bekommen zwar auch immer wieder neue Mitglieder, aber das hält sich in Grenzen“, weiß Kleiner. Die AWO-Tasche, die jeder am Ende der Weihnachtsfeier als Andenken mit nach Hause bekommt,

sei daher auch schon mal üppiger gefüllt gewesen, so der Ortsvereins-Vorsitzende. Der feierlichen und fröhlichen Stimmung bei der Weihnachtsfeier im AWO-Vereinshaus tat das allerdings keinen Abbruch. Die Arbeiterwohlfahrt Neckarstadt-West bietet jeden zweiten Donnerstag einen Treffen für alle Mitglieder an, organisiert regelmäßig Seniorenfreizeiten und Feste informiert über das aktuelle Tagesgeschehen hat ein breit gefächertes Therapie- und Beratungsangebot. hafi